



Homélie du 2 juin 2024, par le P. Marc Prunier

JÉSUS PREND LE PAIN

Jésus prend le Pain,

le pain de l'humanité, le pain de toutes nos joies, de tous nos espoirs,

mais aussi de toutes les douleurs, de toutes les déchirures,

le pain de toutes les fractures de nos vies et du monde.

Jésus prend à bras le corps les souffrances, les cris des pauvres,

Il prend à pleines mains l'angoisse, l'agonie et la mort des hommes.

Jésus prend le Pain, et Il le rompt.

Jésus prend le Pain,

et c'est sa propre Vie qu'il prend à pleines Mains pour la donner,

pour l'offrir, pour la livrer.

Car "il n'y a pas de plus grand amour

que de donner sa vie pour ceux qu'on aime !"

Jésus prend le Pain, et Il le rompt.

Jésus prend le Pain, Il prend la Coupe,

et tout ce que ce Pain et ce Vin représentent de la blessure de l'humanité

et de sa propre Blessure sur le Chemin de la Croix.

Jésus prend le Pain, et Il le rompt.

Ceci est mon Corps, Ceci est mon Sang pour vous !

Jésus prend le Pain Rompu et Il nous le donne.

Pour que nous le prenions à pleines mains,

pour que nous aussi prenions à bras le corps le drame du monde,

pour que nous nous laissions brûler de ce Feu de l'Amour du Crucifié.

Et l'Église prend le Pain

pour devenir elle-même Pain Rompu pour le monde.

Nous communions à ce Pain Rompu

qui nous appelle à communier à toutes les détresses des hommes,

qui nous offre de communier à la Mort et la Résurrection du Christ.

Nous communions à ce Pain Rompu pour ne faire qu'un avec Lui,

pour devenir nous mêmes pain rompu pour la vie du monde !

“Faîtes ceci en mémoire de Moi !”

Notre Action de Grâce devient une Offrande de nous-mêmes :

Père, avec ton Fils je m'abandonne entre tes Mains !

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 18/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/homelie-du-2-juin-2024-par-le-p-marc-prunier/>